



Des représentants de l'Église orthodoxe russe ont participé à une conférence mondiale « Ensemble avec la Russie »



La conférence thématique mondiale « Ensemble avec la Russie » a débuté le 1^{er} novembre 2016 au Centre de commerce international.

A la demande du ministre des Affaires étrangères russe, Sergueï Lavrov, son vice-ministre, G. B. Karassine, a ouvert l'assemblée plénière en prononçant un discours d'accueil.

Plusieurs allocutions ont été entendues, notamment celles de L. N. Glebova, directeur de l'Agence fédérale chargée des affaires de la CEI, des compatriotes vivant à l'étranger et de la coopération humanitaire internationale, de M. V. Drozdov, président du Conseil mondial de coordination des expatriés russes, de M. A. Dadikozian, président du Conseil de coordination des expatriés russes en Bulgarie, de L. I. Kalachnikov, président du Comité de la Douma d'état de l'Assemblée fédérale.

L'Église orthodoxe russe était représentée par l'évêque Antoine de Bogorodsk, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Sergui Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk avait rédigé un message à l'attention des participants de la conférence, qui a été présenté pendant l'assemblée plénière :

« Mesdames, Messieurs, chers frères et sœurs,

Je salue bien cordialement toutes les personnes rassemblées à Moscou pour une nouvelle conférence thématique mondiale, dont le thème est cette année « Ensemble avec la Russie ». La rencontre de Moscou réunit traditionnellement les compatriotes les plus actifs résidant dans différents pays du monde, soucieux des destinées de leur patrie historique.

L'appel à être ensemble avec la Russie est un appel à la cohésion de la diaspora russe. Au V Congrès mondial des compatriotes, qui a eu lieu en novembre de l'année dernière, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie avait attiré l'attention sur le fait que les efforts de l'Église étaient insuffisants pour aider tous les ressortissants des pays de la Rus' historique à continuer à faire partie d'une civilisation commune, c'est-à-dire à garder leur identité, leur foi, leur système de valeurs et la langue russe. Afin de remplir cette tâche d'importance, il faut continuer à développer la coopération entre l'Église, les structures de l'état et les organisations publiques, intéresser à ce travail toutes les personnes susceptibles de l'être.

La jeunesse a un rôle particulier à jouer à l'intérieur des communautés de nos compatriotes à l'étranger dans la consolidation des liens avec la Patrie historique. Les jeunes sont en effet les participants actifs de différents programmes d'enseignement, notamment d'étude et de mise à niveau de la langue russe, d'échanges estudiantins.

Je souhaite à tous les participants de la conférence un travail fructueux.

J'invoque sur vous la bénédiction divine. »

Les messages du grand rabbin de Russie, Berl Lazar, du président du Conseil des muftis de Russie et président de la Direction spirituelle des musulmans de Russie européenne, le cheik Ravil Gainoutdine, ont aussi été présentés.

La conférence s'est poursuivie par un travail en sections sur les thèmes « La cohésion des expatriés

face aux nouveaux défis et aux nouvelles menaces. La question de la collaboration économique avec la Russie » ; « quels mécanismes pour une meilleure diffusion de la langue russe et de l'enseignement du russe à l'étranger » ; « problèmes actuels des médias des expatriés ».

La conférence se terminera le 2 novembre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49069/>